

## Du möchtest an deiner Schule mal reinschnuppern?

Wir bieten dir Volleyball-AGs an unseren zahlreichen Kooperationsschulen: Grundschulen in St. Wendel, Oberlinxweiler, Bliesen, Oberthal, Namborn und Ottweiler-Lehbesch sowie dem Gymnasium Wendalinum, dem Cusanus Gymnasium und dem Gymnasium Ottweiler. An Projekttagen und Schul-Turnieren könnt ihr erste freiwillige Wettkämpfe bestreiten.



### **Sechsfacher Saarlandmeister**

*Unsere Nachwuchsabteilung hat im Jahr 2023 alle Landesmeistertitel in den männlichen Altersklassen von U13 bis U20 gewonnen. Komm vorbei und jubel mit uns!*

## Wie startet man bei uns im Verein?

Der Einstieg ist ganzjährig möglich und erfolgt je nach Altersstufe zu den jeweiligen Trainingszeiten mit einem Schnuppertraining. Für Kinder bis zur Altersstufe U14 findet das Einsteigertraining aktuell täglich von 16 bis 18 Uhr am Gymnasium Wendalinum in St. Wendel statt. Aber auch für ältere Einsteiger gibt es entsprechende Trainingsgruppen - sowohl männlich als auch weiblich. Einfach nach kurzer Rücksprache mit Sportkleidung, -schuhen und Trinkflasche gerne in der Trainingshalle vorbeikommen.

### **Gemeinschaft und Zusammenhalt**

*Gemeinsames Training und offizielle Wettkämpfe, aber auch auch Aktionsfahrten nach Südfrankreich oder ins Spaßbad sorgen für Zusammenhalt in der Gruppe.*

